

Moment mal - Spur der Woche



Foto: Hubertus Brantzen

Eine Kleinigkeit. Zugegeben. Aber dennoch unglaublich! Ich esse am 2. Januar zum Abendbrot frische Tomaten aus dem Garten. Wir hatten vor dem ersten Frost die noch am Stock verbliebenen Partytomaten abgeerntet. Sie waren noch grün. Doch in den letzten Wochen reiften sie nach und liegen nun auf dem Tisch neben meinem Teller.

Das wärmste Jahr seit Aufzeichnungsbeginn beschert mir also außergewöhnlich Freuden. Ich möchte nun nicht über die Erderwärmung jammern - wozu es natürlich Gründe genug gäbe. Ich will einfach und innig für alle die Früchte der Erde und der menschlichen Arbeit danken, die uns im letzten Jahr geschenkt wurden und die uns im neuen Jahr erwarten.

Ps 104,24:

„Herr, wie zahlreich sind deine Werke!
Mit Weisheit hast du sie alle gemacht,
die Erde ist voll von deinen Geschöpfen.“

Hubertus Brantzen